

おおざい懇いの苑だより



10月

～おおざいわっしょい～

10/12のおおざいわっしょいでは
幼稚園児や小学生のダンスなど
沢山のパフォーマンスが披露され
皆さん熱心に鑑賞しながら
笑顔で手を振ったり拍手したりと
楽しまれていきました♪



～コスモス祭り～

6月に蒔いたコスモスの種が
きれいに花が咲きそろい
秋晴れの下で花見を楽しみ
季節の訪れを感じました・



作成者:川崎

発刊日:令和7年12月吉日



11月



～ブーケ作り～

豊寿苑から介護サポーターさんが
千日紅の花を持って来られ
皆さんでブーケ作りをしました。
花を一本一本束ねて
可愛らしいブーケが
出来上がりました・



～干し柿作り～

職員が渋柿を持って来て
利用者様と一緒にピーラーで
柿の皮を剥いて外に干しました。
立派な干し柿が出来たらおやつに
食べようと思います(°▽°)/



～お知らせ～

・満足度調査と外部評価アンケートのご回答ありがとうございました。
皆様のご意見参考にさせて頂きます。

・最近寒くなってからインフルエンザが流行していますので
感染予防の為、面会時間の制限と面会時の飲食を禁止致します。
ご理解の程宜しくお願ひします。

・今年も残すところあとわずかとなりました。
今年は、コロナや大きな病気にかかることなく萬弘寺の市や
おおざいわっしょい等の外出レクに参加して
皆様と一緒にたくさんの楽しい思い出を作ることができました。

皆様の笑顔に私たち職員も毎日元気をもらい、
とても感謝の気持ちでいっぱいです。

来年も皆様が笑顔で楽しく過ごせるように職員一同頑張って参ります。
感染対策もしっかりしていきますので

ご家族の皆様も体調に気をつけて暖かくしてお過ごしください。
今年も一年、本当にありがとうございました。良いお年をお迎えください。
来年もおおざい懇いの苑を宜しくお願ひ致します。